

WEEE-Statement

BALLUFF

sensors worldwide

Deutsch

Unsere Handheld Reader der BVS HS-P bzw. BVS HS-Q Baureihe bzw. die zugehörigen Ersatzbatterien sind ausschließlich für den gewerblichen Gebrauch vor-gesehen als sog. B2B-Geräte gemäß der WEEE-Richtlinie.

Die EU-weit gültige WEEE-Richtlinie definiert einheitlich wie Elektro-Altgeräten behandelt werden müssen. Für Sie bedeutet das, dass die Handheld Reader weder über den normalen Hausmüll entsorgt, noch bei einer Sammelstelle eines öffentlich-rechtlichen Entsorgungsträger abgeben werden dürfen. Im Falle einer Entsorgung können Sie die Handheld Reader an uns zurücksenden. Wir stellen dann die Verwertung nach den jeweils geltenden gesetzlichen Vorschriften sicher.

Für die Rücksendung verwenden Sie bitte unseren RMA-Prozess, den Sie auf unserer Webseite finden. Die Kosten für Versand / Verpackung können wir nicht erstatten. Falls der zurückzusendende Handheld Reader vom Typ BVS HS-QB oder BVS HS-PB ist oder sie die Ersatzbatterien vom Typ BAM MD-VS-004-0001

BAM MD-VS-004-0002 zurücksenden, sind die international gültigen Versandvorschriften für Lithium-Ionen-Batterien zu beachten.

English

Our BVS HS-P and BVS HS-Q series handheld readers respectively the spare batteries are only intended for commercial use as B2B devices as per the WEEE Directive. The WEEE Directive, valid across the EU, is a standard defining how waste electrical equipment has to be handled.

For you, this means that the handheld readers must not be disposed of in normal household waste or taken to a collection point of public waste disposal authorities.

In the event of disposal, you can return the handheld reader to us.

We will then ensure it is recycled in accordance with the applicable legal requirements.

For your return shipment, please use our RMA process, which you will find on our website.

We are unable to reimburse costs for shipping/packaging.

If the handheld reader to be returned is type BVS HS-QB or BVS HS-PB or you need to return the spare batteries BAM MD-VS-004-0001

BAM MD-VS-004-0002, the internationally valid shipping regulations for lithium-ion batteries must be observed

Balluff GmbH

Schurwaldstraße 9

73765 Neuhausen a.d.F.

Deutschland

Phone: +49 (0) 71 58 / 1 73 - 370

E-mail: balluff@balluff.de

<http://www.balluff.de>

Nr. 921991 X E15; Subject to modification; Balluff GmbH; ©WEEE Statement BVS HS-P & BVS HS-Q Series, BAM MD-VS-004-0001, BAM MD-VS-004-0002

WEEE-Statement

BALLUFF

sensors worldwide

Deutsch

Unsere Handheld Reader der BVS HS-P bzw. BVS HS-Q Baureihe bzw. die zugehörigen Ersatzbatterien sind ausschließlich für den gewerblichen Gebrauch vor-gesehen als sog. B2B-Geräte gemäß der WEEE-Richtlinie.

Die EU-weit gültige WEEE-Richtlinie definiert einheitlich wie Elektro-Altgeräten behandelt werden müssen. Für Sie bedeutet das, dass die Handheld Reader weder über den normalen Hausmüll entsorgt, noch bei einer Sammelstelle eines öffentlich-rechtlichen Entsorgungsträger abgeben werden dürfen. Im Falle einer Entsorgung können Sie die Handheld Reader an uns zurücksenden. Wir stellen dann die Verwertung nach den jeweils geltenden gesetzlichen Vorschriften sicher.

Für die Rücksendung verwenden Sie bitte unseren RMA-Prozess, den Sie auf unserer Webseite finden. Die Kosten für Versand / Verpackung können wir nicht erstatten. Falls der zurückzusendende Handheld Reader vom Typ BVS HS-QB oder BVS HS-PB ist oder sie die Ersatzbatterien vom Typ BAM MD-VS-004-0001

BAM MD-VS-004-0002 zurücksenden, sind die international gültigen Versandvorschriften für Lithium-Ionen-Batterien zu beachten.

English

Our BVS HS-P and BVS HS-Q series handheld readers respectively the spare batteries are only intended for commercial use as B2B devices as per the WEEE Directive. The WEEE Directive, valid across the EU, is a standard defining how waste electrical equipment has to be handled.

For you, this means that the handheld readers must not be disposed of in normal household waste or taken to a collection point of public waste disposal authorities.

In the event of disposal, you can return the handheld reader to us.

We will then ensure it is recycled in accordance with the applicable legal requirements.

For your return shipment, please use our RMA process, which you will find on our website.

We are unable to reimburse costs for shipping/packaging.

If the handheld reader to be returned is type BVS HS-QB or BVS HS-PB or you need to return the spare batteries BAM MD-VS-004-0001

BAM MD-VS-004-0002, the internationally valid shipping regulations for lithium-ion batteries must be observed

Balluff GmbH

Schurwaldstraße 9

73765 Neuhausen a.d.F.

Deutschland

Phone: +49 (0) 71 58 / 1 73 - 370

E-mail: balluff@balluff.de

<http://www.balluff.de>

Nr. 921991 X E15; Subject to modification; Balluff GmbH; ©WEEE Statement BVS HS-P & BVS HS-Q Series, BAM MD-VS-004-0001, BAM MD-VS-004-0002